

学校だより

令和4年7月19日



上野原市立秋山小学校

第4号

夏休み！…いつもとひと味違う生活を

4月7日にスタートした1学期でしたが、もなく終業式を迎えます。新型コロナウイルス感染が少し下火になった影響もあり、多くの活動に取り組めた1学期でした。保護者や地域の皆さんとの温かいご支援をいただき、子どもたちも毎日元気に過ごすことができました。心より感謝申し上げます。

さて、先日ホームページ上で、教室前を飾った七夕飾りを紹介しましたが、いくつか目を引く願いごとがありました。

「ウクライナの戦争が早く終わりますように」

「みんながたのしくすごせますように」

「はやくコロナがおわるよう」

もちろん将来の夢やほしいものを書いたお願ひも多かったのですが、世界平和や周囲の人たちの幸せを願う言葉がたくさんあったのが印象的でした。インターネットの普及で、子どもたちも世界情勢に敏感で、困っている人たちが早く普通の生活ができるようにと心を痛めているのだと思います。そんな中で迎える夏休みですので、「節電」「募金」「交流」など、自分なりにできることを考えてぜひチャレンジしてみてほしいと思います。

いよいよ21日から夏休みに入ります。家族での団らんやお手伝い、地域行事への参加、体力作りなど様々なことに取り組んで下さい。今年の夏休みが子どもたちにとって有意義な夏休みとなりますよう、保護者の皆様、地域、関係機関の皆様のご支援をよろしくお願いいいたします。2学期の始業式は8月24日（水）です。子どもたちが一回り大きく成長し、元気に2学期が迎えられることを願っています。

盛り上がったミニ運動会 6/23

この日に向けて、児童会役員や6年生を中心に、パワフル・タイムの時間を使って、各班ごとに練習を重ねてきました。競技の練習だけでなく、ルールの工夫なども自分たちで実際に試してみながら、頑張って準備してきました。

当日は、2色6班の対抗で行われ、「ながなわの花」「カモーンの花」「ドッジビーの花」「障害物の花」と名付けられた4種目が行われました。最初の種目「ながなわの花」では、最初の練習時には縄に入って跳ぶことができなかった1年生が、上級生の上手な指導のおかげで、練習を重ねるうちにきれいに跳べるようになっていました。また、最後の種目「障害物の虹」では、抜きつ抜かれつの接戦で、両組共、応援に力が入りました。どの種目も大熱戦の連続でしたが、最終結果は赤組が勝利し、見事優勝トロフィーを手にしました。

ミニ運動会の取り組みを通して、やさしく教え、励ましてくれる上級生に背中を押され、低学年の子ども達も競技だけでなく、整列や応援なども一生懸命に頑張ることができます。準備や片付けなども高学年生が素早く行ってくれていてとても頼もしいです。秋の大運動会もとても楽しみです。



授業参観・教育講演会・学年部会

6月24日（金）、本年度2回目となる授業参観・学年部会と、PTA文化部主催の教育講演会を開催しました。

今年度の教育講演会は、県教育委員会で企画している「ほっとネットセミナー」を実施しました。講師として、県教育委員会から2名の方にお越しいただいたほか、「ほっとネット応援隊」として人型ロボットのペッパーくんも参加し、助手を務めてくれました。小学生でもSNSやゲーム等でのインターネット使用時間が急激に増加する中、家庭での上手なルールづくりを中心に、健康被害や犯罪被害から子どもたちを守る方法について教えていただくことができました。本校でもここ数年、ゲームに費やす時間や内容（フォートナイトなど）で、学習や言葉遣い等に影響が出ないか心配な状況が出てきています。ご家庭でも、もう一度インターネットの使い方について、ルールを見直していただけたとあります。



らしい読み聞かせでした。図書委員の子どもたちも、会の進行などで大活躍でした。たんぽぽ会の皆さん、ありがとうございました。



今月のいろいろな活動



3年生いちやまマート見学6/30

6年生部活体験(秋山中)7/4



愛校作業6/27

パワフルタイム6/30

今月もたくさんの地域の皆さんに授業へのご支援をいただき、充実した学習を行うことができました。2学期もよろしくお願いします。

図書集会

6月28日（火）、毎年恒例となったたんぽぽ会のみなさんをお招きしての読み聞かせの会（図書集会）を行われました。今年度は、テレビモニターを使った「ぼくはなきました」と大型紙芝居「ふしぎなたけのこ」の読み聞かせをしてくださいました。工夫された朗読と効果的なBGM、そして紙芝居の中のびっくりする仕掛け…本当に作品の世界に引き込まれる素晴

「学校閉庁日」(8/12、15、16)について

市内の全小中学校では、この3日間、「学校閉庁日」となり、本校も職員は出勤しておりません。日直等の職員もおりませんので、この期間中、緊急時の連絡は、下記連絡先までお願いします。

事故や災害等で緊急を要する場合の連絡先

上野原市教育委員会学校教育課

☎ 0554-62-3408